

Franckesche Stiftungen zu Halle

Unvorgreifflich- Einfältig- und wohlgemeynter Entwurff/ Wie ein Dorff-Pfarrer seiner anvertrauten Gemeinde erbaulich vorstehen möge

Hartmann, Andreas

Ulm, An. 1710.

VD18 13128337

Index. Der hierinnen vorkom[m]enden Materien.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-212999

W) o (25



INDEX.

Der Hierinnen vorkommen-
den Materien.

I.

Von erbaulichen Predigten.
Pag. 5

II.

Von erbaulichen Catechisatio-
nen. 14

III.

Von erbaulichen Bett : Stun-
den. 59

X 5

IV. Von

Index Cap.

IV.

Von erbaulichen Vesper-Lectio-
nen. Pag. 64

V.

Von erbaulichen Tauff-Berrich-
tungen. 67

VI.

Von erbaulichen Beicht- und
Abendmahls-Berrichtungen. 75

VII.

Von erbaulichen Hochzeit-Cere-
monien. 102

VIII.

Von erbaulichen Leich-Ritibus. 108

IX.

Von erbaulicher Kirchen-Censur. 115

X.

Von erbaulichen Versammlun-
gen. 120

XI. Von

Index Cap.

XI.

Von erbaulichen Schul-Bestel-
lungen. 122

XII.

Von erbaulicher Behandlung der
Obrigkeit / insonderheit eines
Schultheissen. 125

XIII.

Von erbaulicher Unterweisung
der Profelyten. 128

XIV.

Von erbaulicher Sorgfalt gegen
die Arme. 131

XV.

Von erbaulichem Zuspruch gegen
Wittwen und Waisen. 133

XVI.

Von erbaulichem Umgang mit den
Hirten. 135

XVII.

Von erbaulicher Verpflegung der
Bettler. 137

XVIII. Von

Index Cap.

XVIII.

Von erbaulicher Anführung der
Dienstbotten. 140

XIX.

Von erbaulicher Kranken = Be-
suchung. 143

XX.

Von erbaulicher General - Auf-
sicht. 148

Supplement. Von Kranken = Be-
suchungen eines Dorffs = Mini-
sters. 169

Supplement. Von Unterweisung
eines Profelyten. 207

IN